

Cuba: Refuerzan medidas en Jardines del Rey ante huracán Irma



La Habana, 8 sep (RHC) Ante la cercanía del huracán Irma a la cayería norte de la central provincia cubana de Ciego de Ávila, este viernes 8 de septiembre se extreman las medidas de protección en todas las instalaciones de los cayos Coco y Guillermo.

En la planta hotelera se ultiman detalles para poner a resguardo los recursos, se aseguran puertas, ventanas y ya se retiraron todas las antenas y cortaron las comunicaciones, constató in situ la **Agencia Cubana de Noticias (ACN)**.

Según disposiciones del Consejo Provincial de la Defensa Civil, a partir del mediodía de esta jornada se limita el acceso a la zona por el pedraplén, y solo se mantendrán en el lugar los trabajadores indispensables, quienes estarán en condiciones seguras.

Lesner Gómez, subdelegado de la Dirección Provincial del Ministerio del Turismo informó que se encuentran disponibles todos los recursos para garantizar la estancia del personal durante el paso de Irma, y se habilitó una posta médica para cualquier emergencia en el Aparthotel Azul.

Añadió el directivo que desde ayer se evacuaron todos los turistas, ya que proteger la vida humana sigue siendo la prioridad.

Explicó que se trasladaron unos tres mil visitantes hacia los destinos Varadero, La Habana y algunos a Cienfuegos, el resto retornó a sus países, fundamentalmente con vuelos del mercado inglés y canadiense, mientras que los nacionales volvieron a sus hogares.

Gómez precisó a la **ACN** que fueron puestos en lugares seguros los medios de la Marina Marlin y el transporte de Transgaviota y Transtur.

Indicó que cuentan con toda la logística para la fase recuperativa, luego de tener una percepción de los daños que pueda ocasionar el fenómeno meteorológico.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/140839-cuba-refuerzan-medidas-en-jardines-del-rey-ante-huracan-irma>



Radio Habana Cuba